

Special

Tapas

- Trio de croquettes: Morue, jambon ibérique et poulet rôti 8,50
Trio of croquettes: Salt cod, Iberian ham and roasted chicken
- Trio de croquettes végétariennes: Oignon et carotte, épinards aux raisins secs et pignons, poivrons rôtis et olives 8,50
Trio of vegetarian croquettes: Onion and carrot, spinach with raisins and pine nuts, roasted peppers and olives
- Jambon ibérique de gland et son pain plat à la tomate 16,50
Iberian acorn ham and tomato-rubbed flatbread
- Pommes de terre sauce piquante 7,50 **Best-selling**
Spicy potatoes
- Mini-poivrons farcis au fromage feta 8,00
Feta cheese stuffed mini peppers
- Chips d'artichauts du Prat de Llobregat 8,00
Fried thinly-sliced artichokes from El Prat de Llobregat
- Mini-brioche au boeuf effiloché et sauce moutarde à l'ancienne 5,00
Shredded beef mini brioche with old fashioned mustard sauce
- Grosses crevettes à la sauce aigre-douce et piment chili 8,00
Prawns with sweet and sour sauce and chili pepper
- Calmars frits à l'andalouse 7,50
Andalusian fried squid rings
- Focaccia à la sardine fumée, tomate cerise et olives Kalamata 7,00
Smoked sardine, cherry tomato and Kalamata olive focaccia

Entrées / Starters

- Crème de courgettes, épinards et basilic 9,50 **Best-selling**
Creamy basil, spinach and courgette soup
- Salade de ventrèche de thon et son tartare de tomate et oignon nouveau 13,00
Tuna belly salad with spring onion and tomato tartare
- Salade César au poulet, tomates cerises, copeaux de fromage parmesan et croûtons 12,50
Caesar salad with chicken, cherry tomatoes, shaved Parmesan cheese and croûtons
- Gratin d'asperges sauvages au fromage 14,00
Cheesy baked wild asparagus

Assortiment de tapas

Assorted tapas

Trio de croquettes: "Morue, jambon ibérique et poulet rôti", jambon ibérique et son pain plat à la tomate, calmars frits à l'andalouse, focaccia à la sardine fumée, tomate cerise et olives Kalamata et pommes de terre sauce piquante 23,00

Trio of croquettes: "Salt cod, Iberian ham and roasted chicken", Iberian ham and tomato-rubbed flatbread, Andalusian fried squid, smoked sardine, cherry tomato and Kalamata olive focaccia and spicy potatoes

